



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



CLAUDIA SHEINBAUM. 'FALSOS, LOS DICHOS DE GENARO; QUIERE MANCHAR AL PRESIDENTE'. PÁG. 35

“TIENE AUTORIDAD MORAL”, SOSTIENE

“Es falso”, responde Sheinbaum a carta de García Luna y exculpa a AMLO

Considera que el exfuncionario sólo busca manchar a López Obrador

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, exculpó al presidente Andrés Manuel López Obrador y aseguró que son falsos los señalamientos de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad Pública, quien acusó al mandatario y a sus operadores de tener nexos con líderes del narcotráfico.

La próxima presidenta del país respondió, en breve entrevista al salir de la casa de transición, a la carta publicada por García Luna, en la cual señala que existen audios, videos y registros de comunicación que ligan al presidente López Obrador y sus operadores con narcotraficantes.

La morenista rechazó los dichos de García Luna, quien está preso en Estados Unidos al ser declarado culpable por delitos vinculados al tráfico de drogas, y señaló que el primer mandatario del país no tiene relación con algún delincuente.



Respuesta. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia matutina.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México consideró que García Luna sólo busca manchar al Presidente a unos días de concluir su gestión; sin embargo, afirmó, “no va a poder”.

Para Sheinbaum Pardo, éste es “un tema político”, ya que, argumentó, conoce al presidente López Obrador, quien, dijo, cuenta con “autoridad moral”, por lo que no tiene nexos con los líderes del narcotráfico.

“Es falso. Es un tema político, el Presidente nunca ha estado involucrado en nada que tenga que ver con relación con algún delincuente. Entonces es absolutamente falso. Es falso”, declaró e insistió:

“Es falso. Es absolutamente falso, conozco al presidente Andrés Manuel López Obrador, lo conozco el pueblo de México, si él no tuviera autoridad moral, la autoridad moral que tiene, no podría haber hecho la transformación que hizo. Es un tema político, ya se va el Presidente (López Obrador), y (Genaro) García Luna quiere, supongo, mancharlo, pero no va a poder”, declaró la presidenta electa.

Sheinbaum Pardo sostuvo una reunión privada en la casa de transición con los integrantes de su equipo que encabezarán las principales dependencias del gabinete de seguridad: el próximo titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; el futuro titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla Trejo, y el próximo secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles.

García Luna fue declarado culpable de cinco delitos en Estados Unidos: participar en la dirección de una empresa criminal que continúa su actividad; conspiración para la distribución internacional de cocaína; conspiración para la distribución y posesión de cocaína con intención de distribuirla; conspiración para la importación de cocaína, y dar falso testimonio a las autoridades estadounidenses.